

## Vitalinux DGA - Soporte #2011

### CPEPA Ribagorza - 12925

2019-09-19 11:50 - Jaione Irisarri

<b>Estado:</b>	Cerrada
<b>Prioridad:</b>	Normal
<b>Asignado a:</b>	Nacho Sancho
<b>Categoría:</b>	Equipos Cliente
<b>owner-email:</b>	
<b>Descripción</b>	
HOLA pareja,	
Nos encontramos que el ordenador 12925 del CPEPA Ribagorza ubicación en Graus se reinicia solo.	
Tenemos una instalación dual y cuando entramos en Windows, si estamos sin utilizar el ordenador un rato se reinicia solo y nos entra en Vitalinux.	
Creemos que puede que sea porque Windows instala una actualización y fuerza el reinicio.	
¿Puede que sea eso?	
¿Qué podemos hacer?	
Saludos	

#### Histórico

##### #1 - 2019-09-19 20:11 - Nacho Sancho

- Asunto cambiado 12925 por CPEPA Ribagorza - 12925
- Estado cambiado Abierta - Nueva por Abierta - Respuesta Soporte
- Asignado a establecido a Nacho Sancho

Se reinicia solo con Windows? En efecto, si se actualiza, según que actualización, windows hace un reinicio así que claro que es posible.  
Solución: Quita Windows :-).

Si lo quieres dejar, pero quieres que si se reinicia entre en windows, debes modificar el grub (desde el Vitalinux lo puedes hacer con el grub customizer). Incluso podrías configurar el grub para que por defecto arranque con la última selección realizada.

Saludos  
-- nacho

##### #2 - 2019-09-22 20:54 - Nacho Sancho

- Estado cambiado Abierta - Respuesta Soporte por Cerrada

Espero que lo indicado de respuesta a la pregunta...cierro pues la incidencia.  
Si no es así, no dudes en reabrir la misma

-- nacho